前原が移るのは言意



夕暮れの時刻が早くなり、秋の訪れを感じるようになりました。朝晩の冷え込みのため、体調を崩しがちです。ご家庭でも、睡眠をとることで休養し、朝食をしっかり食べてから登校するなど、体調管理をお願いします。

さて、前期もあと一週間となりました。子どもたちは、学習のまとめや校内絵画展の作品作りなど頑張っています。4年生の折り返し地点を迎えるにふさわしい学校生活が送れるよう、担任として引き続きサポートしていきたいと考えています。

のだんのくちしのいあかせって

現在「総合的な学習の時間」では、『バリアフリータウン牡丹山~誰にでもやさしい町・牡丹山に~』というテーマで、福祉について学習しています。9月20日には、東区福祉協議会の方

に来ていただき、福祉のお話を聞いたり、アイマスクの体験をしたりし、『障がい』について学習しました。今後は、子どもたちの関心をもとに、ゲストティーチャーからお話を聞いたり、自分たちが知りたいことについて調べたりする活動を行う予定です。





お知らせとお願い

- 後期図工で木版画をします。そこで彫刻刀が必要となります。本日,注文用の袋を配りましたので,ご希望される方はお金を入れて7日(月)か8日(火)に持たせてください。なお、ご家庭で準備していただいても結構です。その場合、切れ味の悪い彫刻刀は力を入れて彫るので危険を伴う可能性があります。事前に切れ味の確認をお願いします。
- 前期終業日 11 日(金)に通知表を持ち帰ります。前期のお子さんの頑張りを大いに認め、後期への意欲を高めるきっかけにしていただければと思います。なお、「通知表」は返却不要です。そのままお持ちください。
- 17日(木)は寺山公園にてマラソン記録会を行います。8:50~4年男子スタート, 9:05~4年女子スタートです。スタート時刻が早いので、生活リズムを整え、当日は 早めに起きて朝食をしっかり摂ってきてください。服装は体操着・赤白帽子、持ち物は水 筒・汗拭きタオル、必要に応じて上着と着替えです。ご準備をよろしくお願いします。
- 15日(火)から始まる後期は、月曜日が5時間授業となります。